

■ Movilh demanda a Subus

Por no difundir campaña gay en el Transantiago

El Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) presentará hoy dos demandas contra la empresa Subus, por no difundir en buses del Transantiago la campaña para promover la ley de uniones civiles. Según el Movilh, el aviso fue rechazado por la empresa porque incluye el beso de una pareja gay, "una grave discriminación que el Movilh enfrentará con la presentación de dos demandas". Una de ellas busca sanciones contra la empresa por infracción a la Ley de Derechos del Consumidor y la otra persigue una indemnización por discriminación, daños y perjuicios.

